

Neuer Flügel wird eingeweiht

Erster Konzertabend am 20. Februar 2015 in der Evangelischen Schule in Schönefeld

Zur Einweihung des neuen Flügels der Evangelischen Schule Schönefeld findet am 20. Februar 2015 ab 18 Uhr ein Konzert statt, bei dem das Instrument erstmals sein Können zeigen darf. Damit das über 100 Jahre alte und frisch restaurierte Instrument auch entsprechend zur Geltung kommt, spielt an diesem Abend die erst 12-jährige Sarah Dietrich aus Falkensee, die bereits mehrfach beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ ihr Talent unter Beweis stellen konnte. Darüber hinaus werden auch Schüler des Evangelischen Gymnasiums in die Tasten greifen. Zu diesem Konzertabend ergeht die herzliche Einladung an alle Interessierten – der Eintritt ist frei!

Der Flügel – angeschafft mit Hilfe einer Spende des Fördervereins – steht seit dem 18. Dezember 2014 im Musikraum der Evangelischen Schule und inzwischen hat sich nicht nur das Instrument an sein neues Umfeld gewöhnt, auch die Schüler hatten schon Gelegenheit, den neuen Klangkörper im Musikunterricht zu erobern. Dabei ist der Flügel, ehrlich gesagt, nicht mehr der Jüngste! Gebaut wurde er bereits im Jahre 1898 – da regierte in Deutschland noch Kaiser Wilhelm II. Doch dank der fachkundigen Hände von Klavierbauer Ulrich Osterland wurde das betagte Instrument, das zuvor unbenutzt in einer Berliner Wohnung gestanden hatte, wieder zum Leben erweckt, umfänglich restauriert und steht nun in neuem Glanz für die musische Bildung an unserer Schule zur Verfügung.



Offiziell eingeweiht wird das neue Instrument mit einem knapp einstündigen Musikprogramm am Freitag, den 20. Februar 2015 ab 18 Uhr. Neben der „Jugend musiziert“-Teilnehmerin Sarah Dietrich wird auch der Schulchor der Evangelischen Schule Schönefeld das Konzert mit gestalten. Nach dem kurzen Konzert sind dann alle Zuhörer herzlich zur Häppchen und Getränken eingeladen und selbstverständlich darf auch über Instrument und dargebotene Musikstücke gefachsimpelt werden.

Wer sich an der Bestückung des Buffets beteiligen möchte und Häppchen, Getränke oder Ähnliches beisteuern kann, möge sich bitte in folgende Doodle-Liste eintragen:

<http://doodle.com/e5n7krsmqc8ihqnw>

Das Buffet wird auf Spendenbasis angeboten. Die Spenden werden dazu verwendet, für den Flügel noch eine schützende Hülle anzuschaffen.

Ihr
Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V.